

**Schriftliche Anfrage betreffend Computer für alle Grossräte**

14.5028.01

Im vergangenen Dezember besuchte ich den Wahlsieger von Genf, Eric Stauffer, von der Genfer Bürgerbewegung. Seine Partei machte 20 Sitze im 100-köpfigen Parlament. Und ich staunte nicht schlecht. Jeder Grossrat hat dort vom Kanton einen Computer (Laptop) erhalten.

1. Kann ein jeder Grossrat bitte auch in Basel einen Computer erhalten?
2. Kann ein jeder Grossrat in Basel bitte ein iPad erhalten?
3. Kann ein jeder Grossrat in Basel bitte ein Handy erhalten?
4. Auch die anderen Kantone kennen die Pauschalen für Grossräte. Diese sind ähnlich hoch wie in Basel. Dennoch erhalten die Grossräte aus anderen Kantonen noch zusätzlich einen Computer kostenfrei?
5. Wenn ein Grossrat in Basel keinen Computer hat, kann er dann z.B. bitte einmal in der Woche im Rathaus in Basel an einem Arbeitsplatz seine Texte schreiben?

Eric Weber